



Presseeinladung

Düsseldorf, 02.02.2017

## Literarisches Schreiben: Landesweit einmaliges neues Studium an der Kölner Kunsthochschule für Medien

Sehr geehrte Damen und Herren,

ab dem Wintersemester 2017/18 können in Nordrhein-Westfalen angehende Schriftstellerinnen und Schriftsteller akademisch ausgebildet werden. Landesweit erstmalig bietet die Kunsthochschule für Medien Köln ein neues Studienangebot „Literarisches Schreiben“ an. Teil des Studiums ist auch eine schriftstellerische Residenzphase auf Burg Hülshoff bei Münster. Die Konzeptentwicklung wird durch das Wissenschaftsministerium und das Kulturministerium begleitet und unterstützt.

Bei einem Pressegespräch stellen Ihnen Kulturministerin Christina Kampmann und Wissenschaftsministerin Svenja Schulze das neue Angebot vor. An dem Gespräch nehmen ebenfalls der Rektor der Kunsthochschule für Medien, Prof. Dr. Hans Ulrich Reck, sowie die Kulturdezernentin des Landschaftsverbandes Westfalen-Lippe, Frau Dr. Barbara Rüschoff-Thale, teil.

**Montag, 6. Februar 2017, 11.30 Uhr  
Landtag Nordrhein-Westfalen, Clubraum Lippe  
Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf**

Hierzu laden wir Sie herzlich ein. Es besteht die Möglichkeit zu Foto- und Filmaufnahmen sowie zu anschließenden Einzelinterviews.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty

gez. Hayke Lanwert

Völklinger Straße 49  
40221 Düsseldorf  
[www.wissenschaft.nrw.de](http://www.wissenschaft.nrw.de)

Öffentliche Verkehrsmittel:  
S-Bahnen S 8, S 11, S 28  
(Völklinger Straße)  
Rheinbahn Linie 709  
(Georg-Schulhoff-Platz)  
Rheinbahn Linien 706, 707  
(Wupperstraße)